

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Alexandra Gaßmann
Stadträtin Dorothea Wiepcke
Stadträtin Sabine Bär

ANTRAG

28.08.2019

Kinderbetreuung in München verbessern V Gleiche Entlastung für Alle

Der Stadtrat möge beschließen:

Eltern, die ihre Kinder in privaten, nicht der Münchner Förderformel angeschlossenen Kindergärten betreuen lassen, werden durch die Landeshauptstadt München in der gleichen Höhe finanziell entlastet, wie Eltern, deren Kinder städtische Einrichtungen besuchen. Vertreter dieser privaten Kitas werden in städtischen Beratergremien mit eingebunden.

Begründung:

Private Kinderbetreuungseinrichtungen kosten deutlich mehr als städtische Kitas. Ohne dieses Angebot könnte die Landeshauptstadt München jedoch den gesetzlichen garantierten Anspruch auf einen Kita-Platz nicht erfüllen. Deshalb sollen alle Eltern von der Landeshauptstadt München gleichermaßen finanziell unterstützt werden.

Um eine effektive Zusammenarbeit zu gewährleisten, sollen künftig nicht nur der Münchner Förderformel angeschlossene private Kitas eng in die städtische Meinungsbildung eingebunden werden. Nur im Zusammenwirken aller kann der akute Betreuungsbedarf in München gelöst werden.

Initiative:
Beatrix Burkhardt
Stadträtin

Alexandra Gaßmann
Stadträtin

Dorothea Wiepcke
Stadträtin

Sabine Bär
Stadträtin